



廿日市市立佐伯中学校 令和6年度

## 【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

10月号 (No.14)

令和6年

10月2日 (水)

### ウェスタン・リーグのボランティア

9月22日(日)、ヒロハイ佐伯総合スポーツ公園にあるリニューアルオープンした野球場で、カープ VS タイガース(ウェスタン・リーグ)が行われました。その試合に佐伯中3年の笹野颯真さんと中村真麻さんがグラウンドキーパーとして参加しました。最初の出番は、試合が始まる前でしたが、球団職員の方や廿日市市職員の方や佐伯高校の野球部の生徒と一緒にグラウンドへ出て、整備をしていました。(右の写真)



待機場所では、プロ野球選手がすぐ目の前でしゃべったり、行き来したりしていたので緊張したと思います。私も間近でカープの選手を見ましたが、体格も良くてオーラを感じました。5回が終わると再びグラウンドに出て、試合中に打球がイレギュラーしないよう真剣に丁寧に作業をしていました。(左の写真) 貴重な体験ができたので良かったですね。

### 女子野球タウンフェスティバル

9月23日(月・祝)は「女子野球タウンフェスティバル」のメインイベントである招待試合が行われました。大阪の強豪である履正社高校を迎えたのは、地元の「佐伯高校」と、西日本の大会で優勝経験もある社会人チーム「はつかいちサンブレイズ」でした。(佐伯高校のベンチには、3年生が体験授業でお世話になった先生がおられました。)どのチームも選手の人数が多く、女子野球はバスケ、バレー、サッカー、卓球などと同じようにとても人気のある球技だと感じました。

私がこの日、会場に行った目的は、サンブレイズのある選手に再会するためでした。その方は、私が尾道市の中学校に勤めていた時に教育実習に来た方です。「夢は野球選手になること」を実現させた意志の強い方です。来週、秋田先生とサンブレイズの取材に行くので、その方についても取材して、学校だよりで生徒の皆さんに紹介します。

## PTA奉仕作業

9月28日（土）に、地域学校協働本部の方と、保護者の方と、生徒と、先生達で奉仕作業を行いました。環境委員長の田中結さんが挨拶をした後で、担当場所に分かれて作業を開始しました。始める前は、全体的に雑草が生え、グラウンドの端には雨の日に削られた凸凹ができていて、テニスコートも荒れていましたが、総勢91名でグラウンドの草抜きや、整地、旧自転車置き場の溝掃除、テニスコートの整備など約2時間かけて行い、ずいぶんきれいになりました。真夏の頃の暑さではありませんでしたが、本当にお疲れさまでした。

生徒は、次の写真のように部活単位で分かれ、顧問の先生と頑張りました。中でも3年生男子は、側溝の溝に溜まった土を上げる力仕事を率先してやっていました。



バレー部の様子



3年生の様子



陸上部の様子



3年生の様子



ソフトテニス部の様子



卓球部の様子

片付け後は、PTA会長、環境委員長から参加者の皆さんへ感謝の言葉があり、奉仕作業は終了しました。PTAから配付された飲み物の味は格別でした。生徒が普段使う場所を、参加いただいた皆様のおかげで整えることができました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

